
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 158/2022

 

Requer informações referente ao 

serviço de dedetização e controle de 

vetores nas redes de galerias pluviais no 

bairro Jardim de Cedros.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores. 

                           CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também têm o 

PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando da aplicação dos 

recursos e observando o orçamento. É dever do PODER LEGISLATIVO acompanhar o 

Poder Executivo, principalmente em relação ao cumprimento das leis e DA BOA 

APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quais as ações executadas pela Prefeitura Municipal para realização de 

dedetização das galerias pluviais do bairro Jardim do Cedros no ano de 

2022?

2. Quais ações executadas pela Prefeitura Municipal para controle de 

vetores, como as constantes aparições de escorpiões vindo das galerias 

pluviais no ano de 2022? Especificar.
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3. Como a Prefeitura Municipal realiza sistema de controle de vetores 

como escorpiões no sistema de galerias? Explicar. 

4. Quando será realizada a dedetização das galerias pluviais, e da rede de 

esgoto do Jardim do Cedros?

5. O serviço de Vigilância em Saúde e de Zoonoses foi informado e tem 

acompanhando os casos de aparições de escorpiões no bairro Jardim 

dos Cedros?

6. Quais ações estão sendo realizadas pelo serviço de Vigilância em Saúde 

para prevenção e contenção de acidentes? Especificar.

7. A Prefeitura Municipal identificou os fatores que tem ocasionado as 

aparições constantes de escorpiões no sistema de galerias no bairro 

Jardim do Cedros? Explicar.

8. Quando foi realizado o ultimo serviço de dedetização do sistema de 

galerias no bairro Jardim dos Cedros? 

9. Quantas dedetizações foram realizadas no sistema de galerias no bairro 

Jardim do Cedros no ano de 2021? 

10. Quais medidas estão sendo adotadas pelas Secretarias Municipais de 

Obras, Meio Ambiente e Saúde para evitar novos acidentes com 

escorpiões, decorrente as aparições dos sistemas de galerias? Explicar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de fevereiro de 2022.

ELIEL MIRANDA – Vereador -                                  ISAC SORRILLO – Vereador -

ARNALDO ALVES – Vereador -                               NILSON ARAÚJO – Vereador -

TIKINHO TK  - Vereador 
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